

FOR

KIDS



FOTO PROPORCIONADA POR GETTY IMAGES

CAPÍTULO 6

Profesiones y salarios

¿Cómo puedo ganar dinero?

Ahora que sabes cómo hacer un presupuesto para ahorrar, gastar y compartir tus ingresos, es importante pensar en cómo ganar dinero. Los empleos y las carreras influyen en los ingresos que obtienes y la educación juega un papel importante en muchas carreras. A veces, las palabras "carrera" y "trabajo" se utilizan para significar lo mismo, pero en realidad son diferentes. Veamos cómo encajan.

¿QUÉ ES UN TRABAJO?

Un trabajo es una actividad de corta duración que normalmente se enfoca en ganar dinero. ¿Recuerdas a Noah? Quería ganar algo de dinero para comprar una guitarra eléctrica, así que empezó a pasear perros para la gente de su vecindario. Creó un trabajo para sí mismo solo para ganar dinero.

¿QUÉ ES UNA CARRERA?

Una carrera, por el contrario, es el tipo de trabajo que una persona realiza durante la mayor parte de su vida, que puede implicar educación formal, capacitación especial o pertenecer a una industria específica. Mientras paseaba a los perros, Noah conoció a una adiestradora de perros y a un veterinario. Si bien no todos los adiestradores de perros son médicos, esta adiestradora de perros era en realidad doctora en comportamiento animal y ayudó a entrenar a los perros de apoyo para veteranos. El veterinario era un cirujano

que curaba a los animales enfermos o heridos. Tanto estas personas como su interés por los perros hicieron que Noah quisiera saber más sobre el trabajo con animales. Él y sus padres fueron invitados a ver cómo la adiestradora de trabajaba con un par de ellos. Él y sus padres también fueron invitados a ver al veterinario realizar una cirugía a un perro abandonado. Noah, debido a su trabajo como paseador de perros, ahora está interesado en aprender más sobre carreras relacionadas con animales.

Noah sabía que tanto la adiestradora de perros como el veterinario eran médicos, lo que significaba que cada uno de ellos había asistido a la universidad durante al menos ocho años después de la escuela secundaria. Cuando él y sus padres visitaron a la adiestradora de perros y el consultorio del cirujano, Noah notó que otros médicos, como el dentista veterinario y el veterinario, estudiaban enfermedades de los ojos. También conoció a empleados que no eran médicos, como un asistente que trabajaba en la perrera, un peluquero, un asistente quirúrgico veterinario y una enfermera veterinaria. Noah se sorprendió al ver cuántas carreras pudo conocer a través de su trabajo como paseador de perros y cómo algunas de ellas requerían muchos años de escuela mientras que otras no.

Vea la siguiente página

A veces puede llevar años encontrar una carrera que te interese porque necesitas aprender lo que es importante para ti, lo que te gusta y no te gusta hacer y lo que no se puede cambiar con el tiempo, por lo que es importante explorar todo tipo de intereses. En este momento, Noah está realmente interesado en los animales y tal vez en una carrera en la que pueda trabajar con ellos. Pero a Noah también le interesa la música; es posible que también quiera explorar una carrera en la industria musical.

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE UN TRABAJO O UNA CARRERA?

Las elecciones laborales o profesionales determinan tus ingresos. Tus ingresos

a su vez influyen en la capacidad de tener más opciones a medida que presupuestas, gastas, ahorras y compartes. Tus ingresos pueden determinar dónde vives, dónde trabajas, cómo alcanzar tus metas y cómo pasar tu tiempo libre.

¿EN QUÉ DEBERÍA CENTRARME AHORA MISMO?

Diviértete explorando, leyendo e investigando cualquier trabajo o carrera que te guste. Piensa en los problemas que te gustaría resolver e investiga qué se necesitaría hacer para resolverlos. Tus intereses pueden cambiar, por eso es importante que descubras todas las cosas que te puedan gustar. Tus

intereses pueden llevarte a un trabajo o a una carrera que ni siquiera existe hoy en día, así que mantente abierto a todas las posibilidades que encuentres.

Para encontrar una carrera que te guste, tómate el tiempo para aprender sobre ti mismo, saber lo que te gusta, lo que no te gusta y tus intereses para que seas feliz mientras ahorras, gastas y compartes tu dinero.

Preguntas para los estudiantes

Las tres cosas que me gusta hacer son:

- 1.
- 2.
- 3.

Las tres carreras sobre las que estoy interesado en aprender más son:

- 1.
- 2.
- 3.

¿Cuáles son algunas de las cosas que puedo hacer para aprender más sobre estas carreras?